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令和 3 年 5 月 27 日  相生小学校 校長室だより      第 7 号  文責：岩佐隆之 

 保護者の方のご協力や相生っ子の努力により，５月に予定していた行事や活動は，ほぼ実施できています。

昨年の今頃は，分散登校や学校再開のために，慌ただしく準備をしていました。新年度は，制限がある中で

も，毎日，素直な子どもたちと一緒に過ごせています。「当たり前の幸せ」をかみしめています。 

いただいたシャクヤク５００本。「世界に一つの生け花」を楽しみました 

18 日（火）は「花育」。シャクヤクの生け花教室でした。JA 相生シャクヤク部会の皆様の

ご厚意により，500本を超えるシャクヤクや季節の花が届き，3・5年生が思い思いの生け花

を楽しみました。講師は，昨年まで本校にお勤めだった大西絵里子先生です。放課後は，職

員も生け花に挑戦しました。しばらく校内に飾った後，おうちに持ち帰りました。「花の町，

相生」ならではの活動です。本当にありがとうございます。次は，「ケイトウ」です。 

○今日の 5 時間目の花育は，楽しかったです。その理由は，自由でそうぞうしたのをあ

らわせるからです。あと，花もきれいだし，よいけいけんができるからです。またしたい

です。3 学期がはやくきてほしいです。（3 年） 

○わたしは，おばあちゃんと「フラワーアレンジメント」というのを，いっしょに習って

います。だからかもしれないけど，前田先生や大西先生に「すごい！すばらしい！」とほ

められました。やっててよかった❤と思いました。（3 年） 

○生け花をするためにシャクヤクをくださって，ありがとうございました。おかげで，み

んなきれいな作品ができてよろこんでいます。いろいろなシャクヤクの花の色があり，す

ごくまよいました。これからも，那賀町のいいところをたくさんさがしていきたいなと思

いました。那賀町の花が全国的に有名ということを知りました。最初はおどろいたけど，

花を見るとそのことがよくわかりました。これからもよろしくお願いします。（5 年） 

阿南署や丹生谷交通安全協会相生支部等のご協力により実施できた「交通安全教室」 

同じく 18日（水）は，「交通安全教室」でした。運動場のコンディションが悪く，5.6年は自転車

の練習はできませんでしたが，体育館で，阿南警察署の方から点検の仕方を教わったり DVDを視聴し

たりして，正しい自転車の乗り方を学ぶことができました。1～4年生は，実際に相生支所

まで歩いていって，相生駐在所の西谷さんたちから交差点や横断歩道の渡り方や歩き方を

教わりました。支所前の点滅信号では，相生支部の皆さんが子どもたちの横断を見守って

くださいました。健全育成センターの丹生さんやスクールサポーターの嶋田先生，亀島先

生もおいでくださいました。延野地区の児童が増えています。実際に道路を歩いて，その

場その場で，適切なご指導をいただけたことは本当によかったです。登下校時も，放課後

や休日も，自分の命は自分で守れる相生っ子になってほしいと願っています。 

○今日，交通安全教室がありました。ぼくは帰り，おうだんほどうを歩くので，気をつけたい

です。（3 年） 

○本年度の相生っ子のめあて 

  ―あいさつ・言葉づかい・発表― 
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初めての 6年町議会議場見学。古野議長さんが詳しく説明してくださいました 

6年社会は，選挙年齢の引き下げ等もあり，今回の教科書では政治から学習が始まりま

す。子どもたちは「町議会の議場見学」を見学し，地方行政について身近に感じとること

ができました。古野議長さんもおいでくださり，町議会の仕組みや働きに

ついて，子どもたちの質問にも詳しく説明してくださいました。議長席に

も座り，厳粛な気分を感じていた子どもたち。未来の町議さん誕生か？ 

○議員さんもアイパッドを使っているので，びっくりしました。中に入った時から，ふん

いきがちがいました。私たちのために，真剣に話し合っているんだなと思いました。 

○役場に議場があっておどろきました。ほとんど衆議院に似ていて，わかりやすかったです。3 月の議会は，朝 9時から

夜 8時までが，何日も続いていることにびっくりしました。それほど，真剣に考えてくれているんだなと思いました。 

○あんな上品ないすに座るのは初めてでした。車いすの人でもぼうちょうできるなんて，工夫しているなと思いました。

議会に女の人は少ないので，私は立候補したいなと思いました。 

○同じ国の議会なのに，仕組みが違うところがありました。いろいろな課長が来て話し合うので，しんちょうに考えるこ

とができて，私たちのために案を出してくれているので，今の暮らしがあるんだと感じました。 

○役場にあったなんてびっくりしました。議長さんが座るところは，周りがよく見えました。また機会があったら，立候

補してみたいです。（重複する内容は省いて，紹介します。） 

〇3年生は，社会科で「まちたんけん」に出かけています。駅や新簗大橋，エ

バー方面に出かけて，新しく習う地図記号を使って「学校周辺の地図」をつく

ります。そして，教科書の町の様子と比べながら学習を深めていきます。 

○6年生は，家庭科で相生給食センター栄養士の勝本さんをお招きし，田

村先生と「食育」の授業を行いました。「栄養バランスを考えた食事」に

ついて，グループや全体で意見を出し合い，話し合っていきました。 

○忙しい時間帯ですが，朝のあいさつ運動は，1年生や 6年生が頑張っています。また，どの子も言葉づかい

が，とてもよくなってきました。さすが相生っ子です。このまま続けていってほしいと願っています。 

    徳島新聞に掲載されました！ 

    シャクヤクの生け花体験 ＜5月 20日（木）＞ 

    交通安全教室 ＜5月 21日（金）＞ 


